

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah*, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah *Subhanahuwata'ala* yang telah memberikan kasih sayang, rahmat dan dengan izin-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Pengaruh Ekstrak Etanol Buah Delima Merah (*Punica Granatum*) Terhadap Jumlah Limfosit Dan Neutrofil Pada Mencit Yang Dipapar Asap Rokok**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir dalam rangka menyelesaikan studi program sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terima kasih penulis ucapkan kepada yang terhormat Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, khususnya kepada Mia Kusmiati, dr., MPd.Ked selaku pembimbing 1 dan R.Kince Sakinah, dr., MMRS . selaku pembimbing 2, R. Anita Indriyanti, dr., M.Kes selaku pembahas 1 dan Tryando Bathara, dr., M.Kes selaku pembahas 2 yang senantiasa meluangkan waktu untuk memberikan pengetahuan, arahan, dan bimbingan kepada penulis sehingga dengan izin Allaah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta yaitu bapak Mustoriyanto dan ibu Parsih atas semua do'a yang selalu dipanjatkan dalam setiap shalatnya, dalam sepertiga malamnya, atas kasih sayangnya, ridhonya, serta semua pengorbanan yang tiada habisnya kepada penulis dari kecil hingga saat ini. Begitu juga kepada, saudari kembar saya, Eka Nurjanah yang senantiasa memberikan motivasi, semangat dan dukungannya kepada penulis. Sesungguhnya, tiada kata yang bisa menggambarkan betapa penulis teramat sangat menyayangi kalian

sebagai keluarga. Terima kasih untuk segalanya, semoga Allah subhanahuwata'ala memberi ganti yang lebih atas semua yang telah diberikan. Tidak lupa juga, terimakasih kepada teman-teman Trochanter 2016 atas semua dukungannya, dari awal tingkat satu sampai saat ini, khususnya kepada teman-teman dekat penulis yaitu kepada, Anastya Seftrilia, Lia Mutiara, Arienda Cahyani, Febriyanti Nurhidayah, Anggi Yulianti, Gemila Hikmatussalam. Terima kasih atas bantuan dan dukungannya selama berada di lingkungan kampus, mulai dari menghadapi ujian sooca, osce, ujian laboratorium, uts, uas, bahkan sampai mencari kasus tutorial. Terima kasih telah mengisi hari-hari selama berkuliah di FK Unisba dengan canda, tawa, sedih, marah, panik, cemas, sampai kegalauan saat mengerjakan skripsi. Semua cerita, insyaallah akan selalu dikenang. Semoga Allaah memudahkan urusan kalian semua.

Selanjutnya terimakasih juga kepada semua pihak yang terlibat yang tidak bisa penulis sebutkan satu demi satu. Semoga bantuan dari semua pihak dapat menjadi berkah dan dibalas yang lebih baik oleh Allaah subhanahuwata'ala. Penulis memohon maaf atas kekurangannya, dan berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat, menambah pengetahuan dan wawasan. Aamiin

Cimahi, 20 Desember 2019

Rismawati Dewi